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ДЕМОНСТРАЦИЯ В СЛАНЦАХ
1 мая в Сланцах, как и во многих городах нашей стра.

ны, состоялась праздничная демонстрация.

Ровно в 11 часов под звуки марша открыли ее знаме.

носцы. А затем перед трибуной, на которую поднялись ру-

ководители ГК КПСС, исполкома горсовета, горкома

ВЛКСМ, прошли праздничные колонны сланцевчан.

Первой прошла группа ветеранов партии, войны и тру.

да, вместе с которыми шли воины запаса, выполнявшие ин-

тернациональный долг в Республике Афганистан.
А затем улица Кирова расцвела от обилия цветов, воз.

душных шаров, звонких ребячьих голосов — это сланцев,
ские школьники вышли на праздничную демонстрацию.

Очень нарядно выглядела колонна школы № 3, учащихся
школы № 5 вели барабанщики, оригинально выглядела

группа учащихся спортивной школы. И лозунг, который
часто встречался в школьных колоннах, — «Мы за мир на

всей планете!» — как нельзя лучше отражает настроения
и чаяния не только сланцевчан, но и всех советских людей.

Прошли по улице Кирова трудящиеся всех предприя.

тий и организаций города, вышла на демонстрацию объеди.
ненная колонна РАПО... Около часа тек людской поток по

главной магистрали города, и теплый солнечный день до-
полнял праздничный настрой сланцевчан.

В. МАЛЫШЕВ.

ВЕСЕННИЙ ДЕНЬ-
УРЦЖА1Ы

РАБОТА
НА ПОЛЯХ
СПОРИТСЯ

С каждым днем набирает
темп в совхозах нашего района
весенняя посевная кампания.

Земледельцы стремятся нын-

че завершить ее в более сжа-

тые сроки и с хорошим качест-

вом, чему в значительной мере

способствует и погода. Сегод-
ня практически почва поспела

на всех полях. И на немалой
части их уже заложены в от.

«гХнувшую за зиму землю се-

мена нового урожая.

Как всегда слаженно идут
полевые работы в совхозе «Ав-
рора». Здесь еще до майских
праздников зерновыми было
засеяно свыше 200 гектаров.
Особенно быстрыми темпами

ведется сев на полях второго
(Гусевогорского) производст-

венного участка, где начальни-

ком уже много лет коммунист

В. К. Шилина. Здешние меха-

низаторы И. Т. Мозгов и Л. Е.

Китов ежедневно перевыполня-

ют дневную норму на 20 — 30

процентов. При этом, как отме-

тила Валентина Константинов-

строго соблюдают все тре-

бования агротехники.

Спорится работа и у звена

механизаторов, ведущих за-

правку почвы органическими

удобрениями. Опытные тракто-

ристы С. Д. Лукин (обслужи-

вающий погрузчик), Ю. М.
Земцев, А. А. Трибут и Б. А.
Давыдов уже внесли в землю

почти 3000 тонн торфонавоз-
ных компостов.

А. ГИНДОВА.

Р СЕМ нам еще памятны

перипетии предвыборной
борьбы в Кингисеппском
территориальном избира-
тельном округе № 63, в

результате которой канди-

датом в народные депутаты

остался Виталий Сергеевич
Беляев. А 26 марта, набрав
необходимое число голосов

избирателей, он стал народ-

ным депутатом СССР.
Ровно через месяц, 26

апреля, Виталий Сергеевич
Беляев вел первый прием

сланцевских избирателей в

горисполкоме. Посетителей
было много, и прием затя-

нулся намного дольше на-

значенного времени.

С чем шли люди к своему

депутату в высшем органе

власти? В основном с лич-

ными проблемами, заботами.
Каждого депутат вниматель-

но, порой подолгу выслуши-

вал, хотя большинство во-

просов вряд ли требовали
вмешательства депутата

СССР — их можно и нужно

решить на месте.

Например, рабочая завода

резиновых изделий В. В.
Малиновская просила помо-

щи в обмене двух комнат в

разных частях города на лю-

бую, даже однокомнатную

квартиру. Сказала, что бюро
по обмену жилой площади

помочь ей не смогло, а вот

на приеме в горисполкоме

она ни разу не побывала.
Председатель горисполкома

Я. Я. Богданов, помогавший
Виталию Сергеевичу вести

прием, заметил:

— Если бы чуть порань-

ше обратились в гориспол-

ком, Ваш вопрос уже реши-
ли бы: есть один вариант.

И он посоветовал В. В.
Малиновской обратиться к ин-
спектору по учету и обмену
жилой площади при объеди-
нении «Сланцыжилкомхоз»
В. И. Зайцевой.

А вот ветеран войны, ин-

валид II группы И. С. По-
ки.ньчареда побывал уже у
многих руководителей в го-

роде с просьбой установить

телефон: он очень болен, и

телефон крайне нужен.

Раньше он пользовался те-

лефоном, но потерял его при

переезде в новую квартиру.

нит его просьбу. Говорит,
что был уже подыскан ва-
риант обмена, но Василию
Ивановичу он не подошел.

Я. Я. Богданов заверяет,

что этот вопрос будет решен.

А вот рабочая шахты

«Ленинградская» Н. М. Вла-
сова пришла с такой прось-

НА ПРИЕМЕ

У НАРОДНОГО
ДЕПУТАТА

Вызванный на прием за-

меститель председателя гор-

исполкома Г. А. Тишкин
объяснил, что на установку

телефона большая очередь,

в том числе и среди перво-

очередников. Дав без очере-

ди одному, ущемим права

остальных ветеранов, инва-

лидов.

Тем не менее решено вер-

нуться к просьбе И. С. По-
киньчереды на заседании

специальной комиссии, за-

нимающейся этим вопросом,

19 мая в присутствии вете-

рана. Еще раз взвесить все

возможности установления

на его квартире телефона.

Примерно с таким же во-

просом пришел и ветеран пар-

тии, инвалид I группы В- И.
Тютюков. Василий Ивано-
вич живет в Больших Полях,
в доме школы № 10, кото-
рый не телефонизирован.
Просит обменять его благо-
устроенную квартиру на рав-
ноценную в Сланцах, устано-

вить телефон. В гориспол-

ком ветеран уже обращался,
Яков Яковлевич хорошо пом-

бой: почти три месяца назад
ее дочь, работавшая в райпо,
попала под сокращение шта-
тов. За это время трудо-
устроиться не смогла. Что
делать? Скоро может пре-

рваться стаж.

И вновь Я. Я. Богданов

крутит диск телефона, зво-

нит в райпо. Там отвечают:

после сокращения Т. Б.
Власовой предлагались дру-

гие рабочие места, но она от

них отказалась. Н. М. Власо-
ва настаивает на том, что по-

добных предложений, при-

менимых для ее дочери, не

было. Поскольку в кабинете
установить истину в этом де-

ле невозможно, ей советуют

обратиться в суд. Если был
нарушен Закон по отноше-

нию к ее дочери, суд восста-

новит ее на работе.

Как видим, большинство
вопросов не требовали вме-

шательства народного депу-

тата СССР, решались на

месте.

И лишь немногие были
обращены непосредственно

к В. С. Беляеву. Например,
председатель исполкома За.
гривского сельсовета О. Р.
Осипик, директор Загрив-
ской школы В- А. Горбунова
пришли с просьбой посодей-

ствовать строительству но-

вой школы в Загривье.

— Конечно, буду за нее

биться, ведь это один из на-

казов, данных мне избирате-
лями, — сказал В. С. Бе-
ляев. — Я направил запрос

в плановую комиссию облис-

полкома, буду добиваться,

чтобы сроки строительства

не оттягивались, чтобы бы-
ли найдены необходимые

средства. В будущем году

строительство школы долж-

но быть начато.

Ветеран партии, войны и

труда Ф. А. Чуркин обра-

тился к В. С. Беляеву с та-

кой просьбой: пропагандиро-

вать и отстаивать при необ-

ходимости из всех сущест-

вующих систем очистных со-

оружений поля орошения

как экологически более чис-

тые.

Конечно, нет возможно-

сти передать все вопросы, с

которыми избиратели шли

к народному депутату

СССР. Да и нет необходимо-

сти. Ведь многие могут ре-

шит!» местные руководители.

А что зависит от депута-

та, в первую очередь, в вы-

полнении наказов избирате-

лей, то В. С. Беляев готов

сделать все возможное для

их реализации.

Т. КРЫЛОВА.

ГОРОД Т В О Й — 3 Л Б О Т Ь С Я О НЕМ

ЕИД
ЗНАМЕНИ
ТРУДЯ,

Накануне первомайских
праздников вновь был про-
веден очередной рейд «Зна-
мени труда», в котором
участвовали: первый заме-

ститель председателя .гор-
исполкома Г. А. Тишкин,
инструктор организационно-

го отдела ГК КПСС А. В.
Ильин, заместитель директо-

ра производственного объ-
единения «Сланцыжилком-
хоз» Г. А. Егоров, главный
врач санитарно-эпидемио-

логической станции Г. Н.
Волков, член совета ветера-
нов партии В. П. Воробьева.

Этот рейд подвел итоги

окончания работ по благо-

СДЕЛАНО ЕЩЕ НЕ ВСЕ
устройству города, намечен-

ных к Ленинскому коммуни-

стическому субботнику.
Надо отметить, что в этом

году, как никогда, было уде-
лено большое внимание под-

готовке и проведению работ
к 19 апреля. Неоднократно
в ГК КПСС собирались по

этому вопросу руководители

промышленных предприя-

тий, организаций и учрежде-

ний. Но, к сожалению, мно-

гие оказались нелегки на

подъем, и задание так и
осталось невыполненным.

Так, например, террито-

рия вокруг техникума не

убрана до сих пор, а у

ретранслятора вообще по-

хожа на свалку. Все это
должны были убрать уча-
щиеся техникума. Такая
же картина и в рай-

оне улиц Баранова, Парти-
занская. А на объездную
дорогу прямо-таки страшно
и попадать, такая грязь кру-

гом. Тут должны были по-

работать трудящиеся Слан-
цевского производственного

объединения грузового ав-

тотранспорта.
Позабыли, видимо, о сво-

ем обещании и руководите-

ли ПМК-15, которые наме-
чали спланировать террито-

рию бывшего строительст-

ва завода «Пластик». Ибо
туда постоянно сворачивают

нерадивые водители и сво-

зя т мусор со всего города.
И никак нельзя обойти

стороной площадь у авто-
вокзала, которая по-прежне-
му мозолит глаза своими
рытвинами и ухабами.

Нет смысла дальше пере-

числять, что еще осталось

невыполненным, но то, что

руководители проявили мало

внимания и потратили уси-

лий, чтобы привести город в

надлежащее состояние —

очевидно-

На ближайшем заседании

бюро горкома КПСС будет
заслушан отчет партийных и

хозяйственных руководите-

лей о проделанной работе и

дана принципиальная оценка
их деятельности.

В. ПЕРМИНОВА

ИЗВЕЩЕНИЕ

5 мая в 17 часов в зале

заседаний городского ко-

митета КПСС состоится

встреча представителей

трудовых коллективов,

общественности с редак-

циями городской газеты

«Знамя труда» и город-

ского радиовещания, по-

священная Дню печати и

Дню радио.

К СВЕДЕНИЮ ВЕТЕРАНОВ ПАРТИЗАНСКОГО
ДВИЖЕНИЯ

9 мая 1989 года приглашаем ветеранов - партизан при-
нять участие в возложении венков к памятнику «Слава» и
поездке на традиционный партизанский костер в лесу, где
будет проведен ряд интересных мероприятий. Сбор в Ю
часов утра в Доме культуры горняков-

Совет ветеранов партизанского движения района.
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Т е з и с ы

из программы О. Р. Лациса

ПРЕДСТАВЛЯЕМ ИАНДИДАТОВ В НАРОДНЫЕ ДЕПУТАТЫ СССР ПО Л Е Н И Н Г Р А ДСКОМУ

Отто Рудольфович
Лацис

Родился в 1934 году в Москве, в семье политиче-
ских эмигрантов из буржуазной Латвии. В 1956 году

окончил факультет журналистики МГУ им. М. В. Ло-
моносова. Профессиональную работу начал в област-
ной газете «Советский Сахалин» сотрудником про-
мышленного отдела, с тех пор занимается экономи-
кой. Работал в «Экономической газете», экономиче-
ским обозревателем в «Известиях». В 1971 — 1975 го-
дах — сотрудник журнала «Проблемы мира и со-

циализма» (Прага).
В 1975 году за рукопись, посвященную исследова-

нию сталинизма, получил строгий выговор по пар-

тийной линии, уволен из журнала, лишен возможно-

сти работать по своей профессии (основные положе-

ния этой рукописи сейчас опубликованы).
11 лет работал в научно-исследовательском инсти-

туте, изучал возможности социалистических стран, в

двух монографиях исследовал возможности управле-

ния промышленностью без министерств, на основе

добровольного объединения предприятий.
В 1986 году приглашен в журнал «Коммунист»

политическим обозревателем. С 1987 года — первый
заместитель главного редактора журнала.

Женат, имеет сына и дочь. Член партии с 1959
года, член Союза журналистов с 1958 года, лауреат

премии Союза журналистов за экономическую публи-
цистику 1987 года, посвященную проблемам пере-

стройки, доктор экономических наук, автор пяти

книг.

1. Наиболее близкая и серь-

езная угроза перестройке и

просто нормальной жизни —

развал потребительского рын-

ка, повальная дефицитность то-

варов. Главная причина этого

— расточительство государст-
венных ведомств, навязываю-

щих стране ненужные или не-
своевременные проекты. Бес-
численные каналы и плотины
не создают товара, а наоборот,
отбирают его, поскольку их
строительство оплачивается го-

сударством, а выплаченные за
это деньги требуют отоварива-

ния.

Эти непомерные расходы

финансируются печатным стан-
ком, выпуском необеспеченных
денег, что и порождает нехват-
ку товаров. Поэтому первое
требование в случае избрания
депутатом — пересмотр госу-

дарственного бюджета, резкое
сокращение его расходов, обуз-
дание инфляции.

2. В условиях экономиче-
ской реформы деятельность от-
раслевых министерств, расхо-
дующих «ничьи» деньги, при-
шла в непримиримое противо-

речие как с интересами трудо-
вых коллективов, так и с инте-
ресами всего общества. Пора
ликвидировать большую часть

отраслевых министерств, пере-
дав централизованное управле-

ние добровольным ассоциациям
предприятий. У оставшихся ми-

нистерств отобрать большую
часть денег, свертывать финан-
сирование производственного
строительства за счет государ-

ственного бюджета, снижать и

ликвидировать дотации пред-

приятиям. В случаях, когда фи-
нансирование крупных (мил-
лиардных) проектов за счет

государства признается необхо-
димым, проводить гласное об-
суждение проектов и отпускать
средства только по решению
Верховного Совета СССР.

3. Без какого-либо общест-
венного контроля расходуются

ежегодно десятки миллиардов

инвалютных рублен. Многие до-

рогостоящие покупки делаются

без особой надобности, и в то

же время не хватает самого

необходимого, начиная с ле-

карств. Предлагаю потребовать
парламентского расследования

внешнеэкономической деятель-
ности и в дальнейшем приня-

тие стратегических решений по

по экспорту и импорту ПОДЧИ-

НИТЬ демократическому и глас-

ному контролю.

4. Принципы полного хоз-
расчета предприятий и рыноч-

ного контроля над ними не

могут правильно работать в ус-
ловиях монополизма. Рынок
может быть здоровым только в

том случае, если никому — ни

государственному ведомству

или предприятию, ни местному

Совету, ни кооперативу — не

дается монопольная власть. Не-
обходимо выработать специаль-

ную антимонопольную полити-

ку, включающую и экономиче-

ские, и правовые меры.

5. Требуется немедленно

предать гласности и в дальней-
шем постоянно публиковать
сведения о прожиточном мини-

муме, о численности лиц,

имеющих доходы этого мини-

мума, о семейных бюджетах по

разным слоям населения й тер-

риториям, о распределении

фондов на дефицитные товары,

о выпуске денег в обращение,
о внешнем и внутреннем долге

государства и другие сведения,

используемые при выработке
социально-экономической поли-
тики.

6. Первое завоевание пере-

стройки — гласность — пока

не защищено законом. Пред-
принимаются попытки протал-

кивания законов, ограничиваю-

щих гласность. В случае

избрания депутатом буду тре-

бовать принятия авторского

проекта закона о печати, даю-

щего реальный механизм глас-

ности, буду противостоять ан-

тидемократическим проектам.

Александр Иванович
К о с т я е в,

русский, 1946 года рождения, член КПСС, доктор

географических наук, директор Научно-исследова-
тельского института экономики и организации сель-

скохозяйственного производства Нечерноземной зо-

ны РСФСР (г. Ленинград), член комиссии по пробле-
мам комплексного развития зоны Севера СССР На-
учного Совета АН СССР по проблемам региональ-

ной экономики.

За конкретные

ИЗ БИОГРАФИИ
КАНДИДАТА

В 14 лет — помощник

комбайнера в вятской де-

ревне.

В 18 лет — погранич-

ник на советско-иранской
границе.

В 25 лет — директор

восьмилетней школы в

Кировской области.

В 32 года — кандидат

наук (защита диссерта-

ции в Ленинградском
университете).

В 34 года — заведую-

щий лабораторией эконо-

мических и социальных

проблем развития Севе-
ра (г. Ленинград).

В 40 лет — директор

НИИ экономики (г. Ле-
нинград), доктор наук

(защита диссертации в

Ленинградском универ-

ситете).

В 42 года — кандидат

в народные депутаты

СССР.
От демобилизации из

пограничных войск до

мобилизации сына на

срочную службу в Воен-
но-Морской флот — 20
лет.

От директора школы

до директора Научно-ис-
следовательского инсти-

тута экономического про-

филя — 15 лет.

От кандидата наук до

кандидата в народные

депутаты СССР — 10 лет.
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Александр Иванович
принципиален, требовате-
лен к себе и добр к людям.

Ему свойственны целеуст-

ремленность в решении

поставленных задач, чув-

ство ответственности за

выполняемое дело. Пере-
стройка родила А. И.
Костяева как директора

института. Благодаря из-

менениям в кадровой по-

литике коллективу уда-

лось выдвинуть Алек-
сандра Ивановича в ка-

честве своего руководите-

ля.

А. И. Костяев имеет

семью. Жена — педагог,

сын — матрос срочной
службы на Северном
флоте.

Мало, к сожалению,

остается у Александра
Ивановича времени для

семьи и досуга, слишком

много проблем накопи-

лось в Российском Не-
черноземье. А еще нужно

успеть посетить интернат

для сирот, попечителем

которого он является, ра-

зобраться с делами воз-

главляемого им област-
ного правления агропро-

мышленного научно-тех-

нического общества.

Судьба Отечества, его на-
стоящее и будущее меня волну-
ют давно. И все же тревога зна-

чительно возросла в последнее
время. Почему? В начале пе-

рестройки мы все были вооду-
шевлены происходящими пере-

менами, верой в скорое улуч-
шение условий жизни. И пере-
мены наступили: гласности ста-

ло больше, расширяется и де-
мократия. Что же тогда трево-

жит меня?

Сложная экономическая ситу-
ация в стране. Напрасно мы ут-

верждаем, что находимся в

предкризисном состоянии. Нали-
цо экономический кризис: не-

хватка средств в государствен-

ном бюджете составляет около

100 млрд. руб., материальные
ценности и товарные ресурсы в

5 раз меньше денежных накол-

плений населения. В резуль-

тате с прилавков исчезают са-

мые различные товары и пере-

ходят в разряд дефицита- Сла-
бо меняется положение с продо-

вольственным обеспечением, ре-

шением жилищного вопроса,

меди цинок им обе л у леи в а н и е м ,

охраной' окружающей среды и
др^ А это опасно для перест-
ройки. Люди устали от оче-

редей и полупустых магазинов.

Б. Н. Ельцин на XIX Всесо-
юзной партийной конференции
справедливо сказал: «Осуще-
ствляя перестройку, надо ста-

вить рубежи не только до 2000
года (сейчас многим не интерес-
но, что он получит и придется
ли получать тогда), а на каж-

дые 2—3 года ставить и окон-

чательно решать одну-две зада-

чи для блага людей», в против-

ном же случае «вера людей мо-
жет качнуться в любой момент».

Я — за конкретные результа-
ты перестройки для каждого че-
ловека!

С чего начать? Ка,к эконо-

мист-аграрник я начал бы с

закрытия навсегда продовольст-
венного вопроса. Стыдно Вели-
кой Державе с огромными пло-

щадями земельных ресурсов до
сих пор решать проблему, до-

стойную лишь развивающихся
стран. Да еще закупать значи-

тельную часть продуктов за
границей. Обидно!

Первоочередной и быстро ре-

шаемой мерой считаю справед-

ливое территориальное распре-
деление продуктов питания.

Что же мы имеем сейчас? Раз-
рыв в продовольственном обе-
спечении между населением
г. Ленинграда и Ленинградской
области в расчете на человека
составляет: по мясу — 32 кг,

по молоку — 53 кг. Для Ка-
лининградской области даже на
2000 год определены нормы по-

требления значительно мень-
шие, чем в соседних Прибал-
тийских республиках. В Мур-
манской области и Карельской
АССР эти показатели заметно

«иже рациональных норм, опре-
деленных для Севера. Пробле-
ма обостряется тем, что продук-
ты с личных подворий реализу-
ются в колхозы и совхозы в

счет госзаказа, а не через по-
требкооперацию, и на местное

потребление не идут, вливаясь в

так называемый союзно-рес-

публиканский фонд.

Во-вторых, необходимо мак-

симально использовать создан-
ный ресурсный потенциал

совхозов и колхозов, не дающий
пока полной отдачи, а затем со-

хранить всю выращенную про-

дукцию. Это уже сейчас по-

зволит полностью решить проб-
лему с картофелем, овощами и
фруктами. Продуктивность
коров на 20 — 40 процентов ни-
же потенциальных возможно-
стей- Около 30 процентов пи-
тательных веществ и влаги из
почвы потребляется сорняками.
То есть, одну треть недополуча-

ем из-за низкой культуры зем-
леделия. Еще столько же те-
ряем при уборке и хранении.
Все вместе значительно превы-
шает размеры закупок продук-

ции за границей. В чем же де-

ло? Дело в форме собственно-
сти; нее мое и в то же время
ничье. Аренда и подряд воспи-
тывают у работников чувство
хозяина, но не делают его тако-

вым. По всем правилам рус-
ского языка хозяин — это вла-
делец чего-либо, а арендатор—

еще не владелец. Предлагаю
в рамках -колхозов и совхозов
всем работникам через акции
дать возможность стать вла-
дельцами .средств производства
с нравом выхода «из дела» с
долей. С этих позиций аренда
и подряд — переходный этап к

такой форме производственных

отношений, как союз акционе-

ров.

Следующая мера — создание

фермерских хозяйств и сельско-

хозяйственных кооперативов,
функционирующих наряду .с

колхозами и совхозами. Необ-
ходима полная свобода всем

формам хозяйствования. Пусть
конкурируют! Жизнь покажет,

какая форма лучше. Главное —

начнут поступать на стол лю-

дей дополнительные продукты

питания. Для развития фер-
мерства и кооперативов есть

правовые акты: указ и поста-

новления. Однако наивно пред-

полагать, что сейчас все пойдет
само собой- Необходима кропот-
ливая работа на местах по R^j

вентэризации зе.мл,и и регистра-
ции желающих взять ее, обу-
чению будущих фермеров и

кооператоров, организации ма-

тери ал ь н о- те х и и че с кого снабже-
ния и сбыта. Активное разви-

тие фермерства и кооперативов
могло бы решить проблему с

мясом в стране в 2 — 3 года.

Р еш ен 1 1 е про дов о л ьств енн-ой
проблемы неотделимо о т неот-
ложных дел по социальному
развитию села. Первоочеред-
ная задача — резко улучшить
условия труда, быта и отдыха

сельского населения. Исследо-
вания показы-вают, что именно

из-за них, а не из-за низкой
зарплаты уходят люди в горо-

да. Селянин поставлен в не-

равные условия с горожанами,
так как должен соцкультбыт
строить и содержать за свой
счет. Наиболее социально
справедливо всем, независимо

от места проживания, обеспе-
чить равные выплаты социаль-

ных благ через общественные
фонды потребления из бюджет-
ных источников финансирова-
ния.

Вот мы и вышли на второй

неотложный вопрос конкретных

дел перестройки — обеспечение
социальной справедливости.

Многое здесь можно сделать
сразу и .снять социальную на-

пряженность в стране- Имею в

виду отмену привилегий, связан-

ных со служебным положени-
ем. которая обеспечит равную
доступность всему -населению

квалифицированной медицин-
ской помощи, несколько улуч-

шит продовольственное снабже-
ние и обеспечит товарами на-

родного потребления. Необходи-
мо навести элементарный поря-
док в распределительной сфере.
Элита и бюрократы должны
стать в общую очередь! Рас-
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Знакомство и совет

с избирателями
Так получилось, что по сель-

скому национальному округу

№ 20 в ходе выборов 26 марта

не избран народный депутат

СССР. И вот идет второй тур

выборов, развертывается вто-

рая предвыборная кампания.

По округу зарегистрировано

19 кандидатов в депутаты- Жи-
телям Ленинградской, Мурман-
ской областей и Карельской
АССР предстоит из них выбрать
одного. Доверием пользуются

все, но представителем в вер-

ховный орган СССР должен
быть тот человек, который
знает, куда и как вести страну.

В нашем городе состоялись
встречи в трудовых коллекти-
вах, в Доме культуры горняков
с кандидатом в депутаты СССР
-— коммунистом, доктором эко-

номических наук, заместителем

редактора журнала «Комму-
нист» Отто Рудольфовичем Ла-
цисом. Он первый из кандида-

тов, посетивший наш город.

Вместе с кандидатом приехали

его доверенные лица — опера-

тор Ленинградской атомной
электростанции В. А. Власов и

член Союза журналистов СССР
К. А. Рендель.

В Доме культуры собралось
много сланцевчан, чувствова-

лось, очень заинтересованных,
желающих не только познако-
миться с кандидатом, но и по-

лучить ответы его как специа-

листа экономики.

Представляя кандидата,
В. А. Власов сказал: «Мы, жи-

тели Соснового Бора, так же,
как и Вы, сланцевчане, а так-
же миллионы людей страны

давно знаем Отто Рудольфовича
по выступлениям в газетах, по
книгам. Буквально на прошлой
неделе в «Известиях» опубли-
кована его статья «Почему
мы бедно живем?». Все мы зна-

ем, что надо делать, чтобы вы-

вести страну из затруднений,
Лацис знает, как это делать.

Рассказал о себе и о своей
программе Отто Рудольфович.

Начинал О. Р. Лацис рабо-
тать в областной газете «Со-
ветский Сахалин» в экономиче-
ском отделе, работал в газете
«Известия», затем в Чехослова-
кии, где написал книгу по воп-
росам экономики социализма.

Но книга тогда так и осталась в
рукописи, у нас в стране была
признана криминальной. На не-
сколько лет он был отлучен от

журналистики и тогда занялся
научной работой. Особое вни-

мание этого ученого и журна-

листа приковано к перспекти-

вам и болевым точкам пере-
стройки хозяйственного меха-

низма.

Живет О. Р. Лацис в Моск-
ве. Он был приглашен балло-
тироваться во многие террито-

риальные округа, например, в

Казанский, но отказался. Со-
гласился в наш округ нацио-

нально-территориальный, так

как он, по его мнению, особый.
Программа Лациса — програм-
ма экономиста. «Наше общее
несчастье, что государство жи-

вет не по средствам. Бюджет
государства уже спланирован с

дефицитом. Много начато не-
оправданных строек, много из

них заморожено. Если избе-
рут меня депутатом, то буду
бороться за сокращение дефи-
цита бюджета уже в текущем
году, за экономическую незави-

симость от других стран».

Продолжением раскрытия
его программы были ответы на

вопросы. Их было очень мно-

го, и не только по экономике.
Например, на вопрос, есть

ли пути прекращения инфля-
ции, он ответил: «Есть. Надо
прекратить государственное
расточительство. В прошлом
году заморожено строительство

объектов, в которые уже вло-

жено 24 миллиарда рублей.
Деньги потрачены, а продук-

ции нет, нет товаров на госу-

дарственном рынке. Средства
же затрачены не за счет хоз-

расчетных сил, а опять же из

бюджета».
Вопрос об экологии в Слан-

цах. «Надо прежде всего изме-

нить отношение к экологии —

нельзя к ней относиться как к

затратам. Если бы, к примеру,

сланцевскими предприятиями
командовали не три министер-

ства, то и был бы порядок».

На вопрос: «Есть ли у нас
дискриминация женщины?», он

ответил примерно так: «Вы и

сами видите, что есть. Это не

правда, что мы все равноправ-
ны. Мы равны только перед

законом. К примеру, женщина
по уходу за ребенком находит-

ся дома 3 года, пусть даже
оплачиваемых. Но вернется на

производство в прежней квали-

фикации, на прежнее место,

тогда как муж ее в это вре-
мя рос и продвигался по служ-

бе».
Вопросы были об интернацио-

нальных отношениях в Прибал-
тике, о порядке и положении в

Грузии, и опять же об эконо-

мике.
Доверенное лицо К. А. Рен-

дель подробнее рассказал о
Лацисе как о человеке, журна-

листе, убежденно призвал голо-
совать за него. Это будет тот

депутат, сказал он, который
может решить и помочь жить
не бедно.

О. СВЕТЛОВА.

Времен
связующая

нить...

результаты перестройки
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пределенне продуктов питания,
промышленных товаров, жи-

лья нужно поставить иод жест-
кий контроль народа. Ни одно-

го случая нарушения социаль-
ной справедливости не должно
быть не замеченным и не нака-
занным. Нарушителей — на
сУд общественности. Следую-
щая мера по насыщению рынка
промышленными товарами —

расширение их закупок за ру-

бежом.
Настоящая, а не формальная

инвентаризация жилого фонда в

-ецродах и поселках позволила
L>bi для многих уже сейчас, а не

в 2000 году, решить жилищную
проблему. В комиссии по ин-

вентаризации должны быть
включены честные и порядоч-
ные люди, стоящие в очереди на

получение жилья- Тунеядца, со-

держателя притона и т. п., ве-
роятно, можно потеснить из 2-
ил,и 3-комнатной квартиры, пе-
реселив в меньшую по площади

и худшую по благоустройству.
Особого решения требует жи-

лищная проблема семей армей-
ских и флотских офицеров. Эта
категория людей социально за-
щищена слабо. Начиная от ка-

зарм военного училища, т. е. с

17 — 18 лет, и до 45 лет боль-
шинство из них не имеет сколь-
ко-нибудь приличного жилья:
постоянные скитания по гарни-

зонам и частным квартирам.
Поэтому норматив предоставле-
ния жилья для семей уходящих
в отставку офицеров необходи-
мо увеличить. Министерству
обороны вложить средства на
эти цели-

Теперь о социальной защи-

щенности военнослужащих сроч-

ной службы. Я сам служил
три года. Имею знак «Отлич-
ный пограничник» и пи разу не
был в отпуске- А как хотелось
домой! Сейчас 2-й год служит
на Северном флоте мой сын.
Служит хорошо. И тоже не-
известно, навестит или нет ро-

дителей хотя бы раз за три го-
да. Предлагаю ввести обяза-
тельный ежегодный отпуск сол-
датам, сержантам и старшинам

срочной службы. Острый, на
мой взгляд, вопрос обеспечения
военнослужащих срочной служ-
бы квалифицированным меди-
цинским обслуживанием, а при
необходимости и санаторно-ку-

рортным лечением.
Слабо социально защищены у

нас молодежь и пенсионеры.

Молодые люди вступают в брак.

А где жить? Как приобрести
мебель, телевизор и т. п.? Одни
проблемы. Сначала и в шалаше
с милым рай! Немного позд-
нее, после скитаний по общежи-
тиям и частным квартирам —

развод, безотцовщина, сломан-

ные судьбы. Необходимо моло-
дым семьям предоставлять воз-

можность приобретения благо-
устроенных квартир, мебели и

бытовой техники в кредит.
Пенсии по старости и

инвалидности, стипендии студен-

тов должны повышаться в соот-
ветствии с темпами инфляции,
что исключит снижение уровня

жизни данных групп людей.
Пенсионерам мы должны вер-

нуть долги! Благодаря им стра-
на победила в страшной войне и

восстановила разрушенное хо-

зяйство.
Но где же взять средства?

Отвечаю — разумно экономить
во всем. Но не на людях. Ан-
гличане говорят примерно так:

«Богат не тот, кто много зара-
батывает, а тот, кто мало тра-
тит!». Пора и нам нонять, что мы

не столь богаты, как привыкли
считать. Предлагаю: 1. Ис-
ключить из народнохозяйствен-
ных программ малоэффектив-
ные и дорогостоящие мероприя-
тия, прекратить финансирование
«проектов века». 2. Сократить
расходы на содержание аппара-
та управления и космическую
программу- 3. Превратить от-
ходы и вторичное сырье в ис-
точник дохода. 4. Изменить
структуру экспорта и импорта.

5. Прекратить выпуск товаров,
«е пользующихся спросом У на-
селения. 6. Выпускать свобод-
но обращаемые акции. 7. По-
ставить помощь другим стра-
нам под контроль Верховного
Совета СССР.

Следующий неотложный воп-
рос реальных шагов перестрой-
ки — решение экологических

проблем- Здесь две задачи:

1 . Обеспечение полной безвред-
ности для здоровья человека
продуктов питания, воды и воз-
духа. 2. Пресечение любых
фактов загрязнения окружаю-
щей среды, приближающих об-
щество к экологической катаст-
рофе. Недооценка этих проблем
может привести- к физическому
вырождению нации или к пол-

ному исчезновению жизни на
земле. Люди понимают это и
тревожатся за сУДьбу человече-
ства. Поэтому всяческое дви-
жение неформальных объедине-

ний в защиту окружающей сре-

ды, как специалист и гражда-
нин, поддерживаю и предлагаю
создать государственную эколо-
гическую экспертизу, подотчет-
ную только Верховному Совету
СССР, а внутри его — «Эколо-
гическую фракцию».

И, наконец, последний по по-
рядку, но не по значимости, во-
прос, требующий неотложного

решения — это национальный
вопрос.

Если человечество не прекра-

тит загрязнение окружающей
среды, то полная экологическая
катастрофа на земле наступит
где-то через 30 — 50 лет. А на-

циональная трагедия У нас мо-
жет произойти в любой момент,
если проблемы по-прежнему бу-
дем стыдливо замалчивать, если
будем делать вид, что все нор-
мально- Об этом предупрежда-
ют Сумгаит, Карабах, Армения,
Прибалтика, Молдавия, Грузия.
Я — интернационалист по се-
мейному положению. Жена у
меня представитель небольшого
финно-угорского народа. Может
поэтому, а также в .связи; с тем,
что около 7 лет занимался ре-
шением экономических и соци-
альных проблем народностей
Севера, меня национальные про-

блемы очень беспокоят. В ка-
честве первоочередной задачи в
свою программу я записал:
«Предоставление гражданам
всех национальностей широких
возможностей для сохранения и

развития языка, истории, куль-
туры». Для этого необходимо
обеспечить экономический суве-
ренитет всех наций и народно-
стей через введение региональ-
ного хозрасчета. В качестве
правовой гарантии решения про-
блем малых народностей, не
имеющих сейчас автономии, мо-
жет быть создание сельских на-
циональных Советов и постоян-
ных кемшссий по межнациональ-
ным вопросам в поселковых и
городских Советах.

Дорогие избиратели! Пола-
гаю. что все проблемы, накопив-
шиеся в нашем обществе, можно
решить. Только затягивать с
этим недопустимо. Поэтому я —
за более быстрые и эффектив-
ные меры- Это будет целью мо-
ей деятельности в любом слу-
чае, изберут ли меня депутатом
или нет, но в случае избрания
мои возможности возрастут.

А. КОСТЯЕВ.

Учимся
демократии

Осторожно-
анонимна!

Состязание, борьба, сорев-
нование— эти слова из спор,
тивного и экономического
лексикона вдруг перешли в

сферу внутриполитическую.

И прежде всего это связано с

проходящими в стране выбо-
рами. Но борьбы без правил
не должно быть. В против-
ном случае используются
запрещенные приемы. Такие,
например, как в городе Пуш-
кине, где появились листов-
ки, приглашавшие жителей
района в кинотеатр «Руслан»
на встречу с В. Я. Ходыре-
вым — «...обсудить неудачи,
посоветоваться, подумать о

будущем...». И люди повери.

ли, пришли в назначенное
время на «встречу». Но она

не состоялась: подписи на ли-

стовке оказались вымышлен,

ными — доверенных лиц с

такими фамилиями у канди-

дата в депутаты никогда не
было. Как показывает прак-
тика, таких фактов много.

В статье 13 закона «О
выборах народных депута-
тов» говорится: «К ответст-
венности привлекаются так-
Hte лица, опубликовавшие
или иным способом распрост-
ранившие ложные сведения о
кандидате в депутаты». Как
обстоят дела на практике?
Несмотря на большое коли-
чество листовок, в Ленин-
граде не было случая, чтобы
кандидат в депутаты подал в

суд на изготовителя подобной
печатной продукции. Да и на
кого подавать? В большинст-
ве случаев автор их неизве-
стен. Подобные анонимки

дестабилизируют предвыбор-
ную кампанию, вносят в нее
нездоровый ажиотаж.

Избирательная кампания
продолжается. Возможно, что
опять будут использоваться
«удары ниже пояса». Пом-
нить о культуре и этике вы-

боров должен каждый, кто

берется перечеркивать пред-
выборные плакаты, срывать

или наклеивать сверху свои
материалы. Ведь мы стре-
мимся к правовому государ-
ству, и если пока не отрегу-

лированы многие моменты
закона о выборах, нужно хо

тя бы помнить о законах че-
ловеческого общежития.

К. ТРИФОНОВ,
корр. ЛенТАСС.

Динамика
творчества

Недавно . город-

ской краеведческий
музей порадовал

нас новой выставкой
из собственных фон-
дов под названием

«Предметы быта
XIX — начала XX
века». Получилась
она удивительно не-

музейная: скорее до-

машняя, теплая ат-

мосфера царит в

этом участке зала.

Не бог весть какие ред-
кости представлены здесь,

но все вещи словно еще
хранят тепло рук, береж-
но хранивших их в ста-
ринных сундучках и даль-

них ящиках комодов. Вот
два полотенца, украшен-
ных затейливым шитьем.
Не больно грамотна была
неизвестная Оринья, зато

рукодельница отменная,
одарила своего Степана на
долгую память, которая
и поныне жива в искусно
вышитых буквах.

Невелика, но предста-
вительна коллекция само-

варов. Истинные любите-
ли поныне не признают

чай из чайника. Тяжелые
чугунные утюги покры-
лись от долгого бездей-
ствия ржавым налетом, а

ведь когда-то они разгла-
живали не только холщо-
вые юбки, но и тонкие

батистовые воротнички.
Искусно расписанные

фарфоровые чашки пом-
нят еще о неторопливых
семейных беседах за ве-
черним чаем, а на столе
стояла, наверное, одна
из этих керосиновых ламп

с цветным стеклом. За-
ботливо склеенные, вид-

но, долго были они ЧЬИМИ-

ТО семейными реликвия-

ми.
Ну, а предметы дере-

венского быта почти не
успели устареть. Разве
только лапти да соху уже

не встретишь на кресть-

янском подворье, но не-
мало найдется еще людей,
которым они напомнят

нелегкое детство. И похо-
жие ткацкие станки еще

изредка можно встретить
в избе деревенской мас-
терицы. А старинные бу-
бенчики-колокольчики для
конской упряжи, может

быть, порадуют еще и
нас. Хоть понемногу, да

прибавляется в деревне

лошадей, и когда-нибуть
праздничные тройки под
переливчатый перезвон

снова пронесутся по сов-

ременным деревенским
улицам.

Переходишь' о т одного
выставочного стенда к

другому и невольно за-

крадывается мысль: а

сами-то мы как относим-
ся к нашему быту? Суме-
ет ли массовый ширпо-

треб, которым в спешке

или бездумно окружаем
себя, через многие годы

сохранить дух нашего вре-

мени? С помощью каких

вещей протянется ниточ-

ка памяти от наших роди-

телей к нам, к нашим

потомкам? Ответ даст

время и тешю наших сер-

дец.

С. ШИШКИНА,
обществ, корр.



Евгений Александрович
Сафронов

30 апреля 1989 года на 54. м году жизни скоропостиж.

но скончался Евгений Александрович Сафронов — директор
Ленинградского производственного объединения «ленин-
градсланец».

Е. А. Сафронов родился 24 декабря 1935 года в селе

Русская Бокла Оренбургской области, в семье служащего. В
1959 году вступил в ряды Коммунистической партии Совет-
ского Союза. В 1963 году окончил Пермский политехни-

ческий институт.
Трудовой путь начал в 1955 году. Работал проходчиком,

горным мастером, помощником начальника участка шахты
№ 62 «Капитальная» треста «Гремячинскуголь» комбината
«Кизелуголь». В 1961 году был избран секретарем парт-
кома шахты. С 1963 года работал главным инженером, а

с 1966 года — директором шахты № 62 «Капитальная». С
1978 по 1983 годы — директор шахты «Таежная» произ-
водственного объединения «Кизелуголь».

С августа 1983 года возглавил Ленинградское производ-
ственное объединение «Ленинградсланец»-

На всех участках, которые ему поручались, Е. А. Сафро-
нов трудился с полной отдачей сил, с беззаветной предан-
ностью делу, проявляя инициативу и настойчивость в реше-
нии поставленных задач.

Евгений Александрович отличался принципиальностью и
требовательностью, личной скромностью, повседневной забо-
той о нуждах людей. Ему были присущи такие качества,

как умение сочетать личное мнение с коллективным, способ-
ность принимать самостоятельные решения.

Е. А. Сафронов принимал активное участие в обществен-
ной жизни коллектива объединения, города и области, явля.

ясь членом Сланцевского горкома КПСС, парткома объеди-
нения «Ленинградсланец», депутатом Ленинградского област-
ного Совета, Сланцевского городского Совета народных де-
путатов.

Заслуги Евгения Александровича Сафронова перед Ком-
мунистической партией и Советским государством отмечены

орденом Ленина, орденом Трудового Красного Знамени,
медалью «За доблестный труд. В ознаменование ЮО.летия
со дня рождения В. И. Ленина», знаком «Шахтерская сла-
ва» 3-х степеней. Ему было присвоено звание «Заслужен,
ный шахтер РСФСР».

Светлая память о Евгении Александровиче Сафронове,
человеке, коммунисте, гражданине, навсегда сохранится в

наших сердцах.

Ленинградский областной Совет народных депута-

тов, Сланцевский горком КПСС, исполком Слан-
цевского горсовета народных депутатов, админист.

рация, партийный комитет, профком, комитет

ВЛКСМ, СТК объединения «Ленинградсланец».

Гражданская панихида состоится

4 мая 1989 года с 12 до 14 часов.

в клубе «Шахтер»

Редажтор В. В. ИВАНОВ.

«Время». 21.40 — «Прожектор
перестройки». 21.50 — 600
секунд. 22.00— -Встреча с кан-

дидатами в народные депутаты

СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 4 МАЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телешкола. 9.35 —

Детский экран. Мультфильмы.
10-30 — Поет Тео Майсте.
11.50 — Телефильм. 12.20 —

Телефильм. 1-1.20 — Телеин-
формация. 14.30 — Программа
передач. 14-35 — Телефильм.
17.15 — «В тундру на пастби-
ща». 17.40 — Телефильм. 18.00
— Межрайонный майский тур-
нир по баскетболу. 19.30 —

ДЛЯ РАБОТЫ

В ПИОНЕРСКОМ
ЛАГЕРЕ

«ЧАЙКА»

приглашаются

на июнь, июль:

ПИОНЕРВОЖАТЫЕ
(возраст более 18 лет),

МЕДИЦИНСКИЕ работ-
ники (врач-педиатр или

фельдшер),
ПОВАРА,
КУХОННЫЕ рабочие,
УБОРЩИЦЫ.
За справками обращаться

профком

СМСО

«АГРОСТРОЙТЕПЛИЦА»
ФИРМЫ «ЛЕТО»

для производства

строительных работ

на Сланцевском консервном

заводе

требуются

Детский экран- Мой мир. 20.40 «Ленинградсланец». Теле
- Телефильм. 21.00 — «Ак- ф он 2-35-85 или 7-36-77.
туальная камера», 21.30 —

Угол зрения. 22.30 — Круговое
движение. 23.00 — 5-я студия- ©

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИК,
МАЛЯР-ПЛИТОЧНИК,
СТРОПАЛИ-БЕТОН-

ЩИКИ.
Заключившим договор

объединения б У д У т предоставлены в 1991
году квартиры.

3—3
3—3

ПЯТНИЦА, 5 МАЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телефильм. 9.25— Дет-
ский экран. Мультфильмы-
10.05 — «Жизнь Берлиоза».
X. ф. 5-я серия. 14.25 — Теле-
информащия. 14-35 — Програм-
ма передач. 16.05 — Теле-
фильм. 16.25 — Телефильм.
17.30 — Тйлешкола. 18-00 —

Международный майский тур-

нир по баскетболу. 19.30 —

Детский экран. Вот это да!
20.40 — Телефильм. 21.00 —

Актуальная камера- 21.30 —

Летописцы времени. I. 21.50 —

Десять вопросов Реэт Линна.
22.35 — Визитная карточка.
Хельмут Анико. 23.00 — 5-я
студия- 23.20 — Фильмы ре-
жиссера Пеэтера Тооминга.

Кино

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 4 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35
Мультфильм. 9.05 — «Гарде-
марины, вперед!». Худ. фильм.
2-я серия. 1U.15 — Новости.
10.25 — «Байка». Худ. фильм.
16. зи — 11оет_ и танцует мо-

лодость. 16.45 — Новости.
16.50 — Концерт. 17.10 —

Мультфильмы. 17.30 — ...До
шестнадцати и старше. 18.15 —

«Телеэко». Журнал. 18.45 —

Сегодня в мире. 19.00 — Меж-
национальные отношения: исто-

рический опыт и проблемы.
19.45 — Минуты поэзии. 19.50
— «Гардемарины, вперед!».
Худ, фильм. 2-я серия. 21.00 —

«Время». 21.40 — Телевизион-
ный клуб «Любителям оперы».

22.50 — «Портрет любимой
женщины». Док. фильм. 23.30
— Сегодня в мире.

ПЯТНИЦА, 5 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — «Гарде-
марины, впереди. X. ф. 3-я се-

рия. 10.10 — Новости. 10.20
— Телевизионный клуб «Люби-
телям оперы». 11-30 — Живи,
земля. 15.30 — Новости. 15.40
— «Дети капитала Гранта».
X. ф. 17.05 — Новости- 17.10
— Док. фильмы. 17.50 —

Концерт. 18.25 — Киножурнал.
18 45 — Сегодня в мире, 19.00
— Философские беседы. 19.50
— Мультфильм. 19.55 — «Гар-
демарины, вперед!». X. ф. 3-я
серия, 21.00 — «Время»- 21.40
— «Прожектор перестройки».

21.50 — Это было... было...
22.05 — Взгляд. 23.50 —

Мультфильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 4 МАЯ

9.05 — Химия. 10 кл. 9.35
— Основы Советского государ-

ства и права. ПТУ. 10.05,
11.05 — Астрономия. 10 кл.

10.35 — Литература. ПТУ. 3
курс. 11.35 — Сад. Приложе-
ние к передаче «Человек на

Земле». 11.55 — «Темы к

размышлению». Телефильм.
17.15 — «Поэт, море и вдохно-
вение». Телефильм. 17.55 —

Техника. Экономика. Перест-
ройка. 18.25 — Мультфильм.
18.35 — Сад. Приложение к

передаче «Человек на Земле».
18.55 — Реклама. Объявления.
19.00 — Ленинград. 19.25 —

«Комедианты». Телефильм-
опера. 20.30 — Реклама. Объ-
явления. 20.35 — «Большой
фестиваль». 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — 600 секунд.
21.50 — Пятое колесо.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 4
мая — «Утреннее шоссе». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4
мая — «Обратный счет». Нача-
ло в 18.10. 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 4 мая — «Мужчина и
женщина 20 лет спустя». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 4 мая—
«Долгая разлука». Начало в

18, 21 час. Для детей. «Бронто-
завр». Начало в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКОЕ

РАЙПО

приглашает на работу

ПРОДАВЦА для работы
в деревне Ложголово (пре-
доставляется жилплощадь),

ПРОДАВЦОВ для мел-

корозничной торговли,

ПОВАРА,
УЧЕНИКОВ ПРОДАВ-

ЦОВ,
УЧЕНИКОВ ПРОДАВ-

ЦОВ автомагазинов,

УБОРЩИЦУ для работы
в столовой в д. Выскатка,

СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБО-
ЧИХ.

3—3

ПЯТНИЦА, 5 МАЯ

9.00 — Литература. 10 кл.
9.30 — Телефильм. 10.05 —

Химия. 10 кл. 10.35 — Сад.
Приложение к передаче «Чело-
век на Земле». 10.55 — «Ради
нескольких строчек...». X- ф.
17.15 — Телефильм. 17.45 —

Беседы о культуре. 18.15 —

Мультфильмы- 18.35 — Сад.
Приложение к передаче «Чело-
век на Земле». 19.00 — Ленин-
град. 19.20 — Бумеранг. 20.35
— «Большой фестиваль». 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21-00 —

Коопзаготпром Сланцев-
ского райпо закупает у на-
селения сушеные сморчки и

строчки и сморчковую ша-

почку:

сморчки — по цене 20
рублей за 1 кг, строчки и
сморчковую шапочку — по
17 рублей, строчки и сморч-

ки с серым налетом — по
12 рублей за 1 кг.

2—1

СЛАНЦЕВСКОИ
ВОСЬМИЛЕТНЕЙ

ШКОЛЕ № 12

требуется
ЗАВХОЗ.
Справки по телефону 2-18-36.

2—1

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

требуются

УБОРЩИЦА,
ШОФЕР.

2—2

Администрация партком,
профком, комитет ВЛКСМ,
совет трудового коллектива
Ленинградского производст-
венного объединения «Ленин-
градсланец» с глубоким при-

скорбием извещают о безвре-
менной кончине директора

объединения САФРОНОВА
Евгения Александровича и

выражают искреннее соболез-
нование семье, родным и

близким покойного.

Коллектив шахты «Ле-
нинградская» глубоко скор-

бит по поводу безвременной
кончины САФРОНОВА Евге-
ния Александровича и выра-

жает соболезнование родным

и близким.

Сланцевский общетехниче-
ский факультет Ленинград-
ского горного института собо-
лезнует родным и близким
САФРОНОВА Евгения Алек-
сандровича по поводу его

безвременной смерти.

Коллектив погрузочно-
транспортного управления

скорбит по поводу безвре-
менной кончины САФРОНО-
ВА Евгения Александровича
и выражает соболезнование
родным и близким покойного.

Коллектив РСУ ЛПО «Ле-
нинградсланец» скорбит по

поводу безвременной смерти
директора объединения «Ле-
нинградсланец» САФРОНО.
ВА Евгения Александровича
и выражает глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким покойного.

Коллектив шахты № 3 глу-

боко скорбит по поводу без-
временной кончины директо-
ра ЛПО «Ленинградсланец»
САФРОНОВА Евгения Алек-
сандровича и выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким покойного.

Сланцевское пассажир-
ское автопредприятие глубо-
ко скорбит по поводу безвре-
менной смерти директора

ЛПО «Ленинградсланец»
САФРОНОВА Евгения Алек-
сандровича и выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким покойного.

Коллектив Сланцевского
комбината общественного пи-
тания глубоко свдрбит по по-

воду безвременной кончины

САФРОНОВА Евгения Алек-
сандровича и выражает ис-

креннее соболезнование се-

мье и родным покойного-

Администрация, партбюро,
профком, СТК, бюро
ВЛКСМ, все трудящиеся
шахты им. С. М. Кирова глу-

боко скорбят по поводу ско-

ропостижной смерти директо-
ра объединения «Ленинград-
сланец» САФРОНОВА Евге-
ния Александровича и выра-

жают соболезнование род-

ным и близким покойного.

Коллектив ремонтно-меха-
нического завода глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти САФРОНО-
ВА Евгения Александровича
и выражает соболезнование
семье и близким покойного.

Коллектив ПО «Сланцы-
жилкомхоз» скорбит по пово-

ду безвременной смерти

САФРОНОВА Евгения Алек-
сандровича и выражает ео-

болезнова 1ние родным и близ-
ким покойного.

Жильцы улицы Шахтеров
глубоко скорбят по поводу

безвременной кончины СА.
ФРОНОВА Евгения Алек-
сандровича и выражают со-

болезнование семье и род-

ным покойного.

Коллектив СПЗ «Сланцы»
глубоко скорбит по поводу

безвременной кончины САФ-
РОНОВА Евгения Александ-
ровича и искренне соболез-
нует семье и блиоким покой-
ного.

--

Коллектив Северо-Запад-
ного СМСУ глубоко скорбит
по поводу смерти КАЗАКА
Пантелемона Автономовича и

выражает глубокое соболез-
нование родным и близким
покойного.

Коллектив Северо-Запад-
ного СМСУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» выражает

глубокое соболезнование
Иосифу Иосифовичу Голен-
ко в связи со смертью его

отца.

Коллектив шахты имени
С. М. Кирова глубоко скор-

бит по поводу скоропостиж-

ной смерти ЩЕКАРЕВИЧА
Вячеслава Михайловича и

выражает соболезнование
родным и близким ПОКОЙНО-
ро.

Коллектив бригады Михай-
лова Г. Г. глубоко скорбит
по поводу безвременной
смерти товарища по работе
ЩЕКАРЕВИЧА Вячеслава
Михайловича и выражает со-

болезнование родным и близ-
ким.

Гавота жвдкетея
средам, четвергам,
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